
 

 

様式第３ 

会  議  録 

会 議 名 令和元年度第３回野田市スポーツ推進審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

令和２年度事業計画について（公開） 

日 時 令和２年２月１０日（月）午前１０時から午前１１時まで 

場 所 野田市役所 高層棟５階 ５１１・５１２会議室 

出席委員氏名 

会 長  平 井   忠  副会長  清 水 良 雄 

委 員  松 川   豊  委 員  飯 塚 正 夫 

委 員  山 﨑 廣 司  委 員  上 原   茂 

委 員  若 宮 晴 美  委 員  宮 沢 みえ子 

委 員  松 坂 千恵子  委 員  金 子 ゆかり 

委 員  庄 司 栄 子   

欠席委員氏名 
委 員  西 口 嘉 一  委 員  高 橋 喜志夫 

委 員  横 田 賢 次  委 員  中 村 英 士 

事 務 局 

山 下 敏 也（自然経済推進部長） 

岡 田 通 洋（自然経済推進部スポーツ推進課長） 

杉 谷 健 次（自然経済推進部スポーツ推進課長補佐） 

中 村 剛 志（自然経済推進部スポーツ推進課スポーツ推進係長） 

山 田 桂 一（教育委員会学校教育部指導課長） 

岡 安   尋（野田市総合公園指定管理者） 

小 倉 康 弘（野田市関宿総合公園指定管理者） 

遠 藤 正 春（野田市春風館道場指定管理者） 

傍 聴 者 無し 

議 事 
令和元年度第３回野田市スポーツ推進審議会の会議結果（概要）は、

次のとおりである。 

スポーツ推進課係長 委員数１５人のところ１１人の出席があり、委員定数の半数 

以上が出席していることから、野田市スポーツ推進審議会条例第７条第２項の規 

定により会議が成立しています。また、本日の会議の傍聴者はございませんので、 

御報告します。 

 

１ 令和２年度事業計画について（報告） 

平井会長  議題１の令和２年度事業計画について議題とします。事務局から説明を

求めます。 

スポーツ推進課長補佐 （資料に基づき令和２年度事業計画について説明する。） 



 

 

平井会長 これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。 

山崎委員 総合公園では様々な教室を実施しているが、募集の仕方について教えて

ください。 

スポーツ推進課長 市報や市ホームページで御案内しています。 

山崎委員 市報にて確認していますが、応募者数はどのくらいですか。 

スポーツ推進課長 平成３０年度の数字でございますが、総合公園体育館について

は、からだサポート体幹体操教室は全５回実施しており、延べ１６６名参加して

います。また、市報７月１日号で募集した水泳教室については、小学校４年生か

ら６年生を対象としており全７回実施で延べ１８１名参加しています。水泳教室

は人気があり募集初日で定員一杯になる状況です。大人の部の水泳教室について

は定員３０名に対し９名参加にて７日間実施し延べ４０名参加しています。太極

拳教室については定員４０名のところ２７名参加にて全８回実施して延べ１５４

名参加しています。スクエアステップ教室は全５回実施していて、定数が３０名

のところ２５名参加にて延べ１３５名参加しています。 

関宿総合公園体育館については、ピラティス体験教室は全５回実施して延べ１

５０名の参加、親子卓球体験教室は全５回実施して延べ６８名の参加、フラダン

ス体験教室は全５回実施して延べ４２名の参加、ズンバ体験教室は全５回実施し

ていて延べ１２８名の参加、シルバーリハビリ体操は全１０回実施して延べ２０

０名ほど参加しております。その他の教室については、それぞれ延べ１００名ほ

ど参加しております。 

山崎委員 わかりました。 

飯塚委員 ６月２１日の春風館道場のＡＥＤ講習会、９月５日から１１月７日の杖

道教室、１０月２５日野田むらさきの里ふれあいウオークについて質問します。

ＡＥＤ講習会は誰を対象にしているのか。 

スポーツ推進課長 通常同道場を使用する方、指導者や習っている子供から大人を

対象としています。 

 飯塚委員 杖道とはどのようなスポーツですか。 

スポーツ推進課長 杖道とはつえを使用して行う古武道です。 

飯塚委員 野田むらさきの里ふれあいウオークですが、主体が千葉県ウオーキング

協会ということで、野田市を知らない方が案内するみたいですが、スポーツ推進

委員は来年協力するのかどうか確認したい。 

スポーツ推進課長 野田むらさきの里ふれあいウオークは来年度も実施する予定で

ございまして、来週実行委員会を実施する予定になっていますので、今年度の反

省を確認し協議していきたい。 

飯塚委員 分かりました。 

若宮委員 関宿総合公園の工事を教えてほしい。駐車場の舗装工事は今実施してい

るが、それ以外の工事について教えてほしい。 

スポーツ推進課長補佐 来年度の予定としては、受水槽の電極及びパイロット管の

交換工事を実施します。 



 

 

若宮委員 分かりました。 

清水委員 ５月に関宿総合公園体育館でピラティス体験教室を実施する予定ですが、 

どのような内容なのか教えてください。 

関宿総合公園指定管理者 ヨガと似ていますが、体の体幹を鍛えるスポーツです。 

庄司委員 昨年と比べて実施する内容が変わっていない。各施設についてお薦めす

るのはどのような教室ですか。 

総合公園指定管理者 お薦めは安眠ヨガ教室です。昼間来館できない方のために月

曜日に実施しています。また、ヨガもやりたいけどヨガの動きについていけない

方のために身体を鍛えるバランスコンディショニング教室を実施しています。 

関宿総合公園指定管理者 お薦めはパワーヨガ体験教室です。毎年実施していて人

気があります。ヨガとエアロビを混ぜたようなもので、通常のヨガより動きが

ハードなヨガであります。 

スポーツ推進課長 お薦めは弓道連盟による弓道教室です。同教室の問合せもあり

弓道人口も近年だんだん増えております。 

平井会長 ほかに質問ありますか。 

（質問無し） 

平井会長 質問無しということで、報告事項ですので皆様御了承ください。 

 

２ その他 

平井会長 次にその他について事務局から説明があります。 

スポーツ推進課長補佐 （スポーツ推進審議会委員の公募委員の募集、第７４回国

民体育大会茨城ゆめ国体の成績について報告する。） 

平井会長 事務局からその他について報告がございました。 

これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いいたします。 

（質問無し） 

平井会長 質問無しということで、報告事項ですので皆様御了承ください。 

 本日予定させていただいている議題につきましては全て終了しました。皆様の御

協力ありがとうございました。 

スポーツ推進課係長 平井会長ありがとうございました。それでは、以上をもちま

して令和元年度第３回スポーツ推進審議会を終了します。委員の皆様、本日は御

協力ありがとうございました。 

 

  


